

Frist: Freitag, 31.05.2024

**2 Tage | 21. /22. Juni 2025**

(English text below)

Im Sommer 2025 ist es so weit! Der **Garden of Happiness** findet zum zweiten Mal in der Friedenskapelle Münster statt.

Die Tanz-Veranstaltung richtet sich an alle Menschen und Altersgruppen. Die tänzerischen Performances der Künstler sollen für jeden eine Inspirationen bieten, wie persönliches Glück zu finden sein kann. Die Menschheit ist schon immer auf der Suche nach Glück und ebenso alt wie die Menschheit ist auch der Tanz als Ausdrucksform.

Der Mensch ist ein Tänzer. Wer sich der Musik hingibt, kann das Glück des Gleichklangs von Rhythmus und Bewegung erleben. Tanz fördert Liebe, Zusammenhalt und Kooperation. Tanz ist kulturübergreifend und kann auch nonverbal Brücken bauen. Heute geht es im Tanz um Identitätssuche und um die Wiederbelebung von Traditionen.

Für den Performanceteil des **Garden of Happiness** suchen wir professionelle Tänzerinnen und Tänzer, die sich als Gruppen, Duos oder Solisten mit ihren Choreografien in die Regie der Veranstaltung einfügen möchten. Dabei sollten die tänzerischen Darbietungen einen der folgenden Themenbereiche erkennen lassen:

- Soziales Miteinander - Volkstanz
- Tänze verschiedener Kulturen (afrikanischer Tanz, europäischer Tanz, asiatischer Tanz (z.B. mit Masken)), etc.)
- Zeitgenössischer Tanz, emotionaler / poetischer Tanz - Ausdruck bestimmter Gefühle und zwischenmenschlicher Beziehungen
- Meditativer Tanz - Beziehung des Menschen zu Himmel und Erde
- Schamanischer Tanz - heilende Kraft des Tanzes

KONDITIONEN

Wir bieten Ihnen die Bühne und die Gelegenheit sich als inspirierenden „Baustein des Glücks“ in das Gesamtkonzept der Veranstaltung einzubringen. Wir möchten zudem Erfahrungsräume gestalten, in denen das Publikum das Potential von Tanz für das persönliche Wohlbefinden erkunden kann - je nach Interesse und Absprache, ist der persönliche Austausch, Kommunikation und Interaktion zwischen den Künstlern und dem Publikum in diesen Erfahrungsräumen möglich.

- Veranstalter: Claudine Merkel in Kooperation mit der Friedenskapelle Münster e.V.

<https://www.claudine-merkel.de/>

<https://the-garden-of-happiness.com>

<https://www.facebook.com/people/Garden-of-Happiness/100092368872037/>

[https://www.instagram.com/the\\_garden\\_of\\_happiness/](https://www.instagram.com/the_garden_of_happiness/)

- Ort: Friedenskapelle Münster
- Zeitraum der Veranstaltung: Samstagnachmittag und Abend sowie Sonntag 12-17.30 Uhr (zwei Tage mit jeweils dem gleichen Programm)
- Performance mit max. 20 Min
- Catering
- Übernahme ihrer Anfahrtkosten
- ggf. technische Betreuung
- vertraglich fixierte Zusage
- Probentermine nach Absprache
- Gage nach Absprache
- Sie sind im Idealfall ein Künstler/ eine Künstlerin oder Ensemble: aus einem der Bereiche künstlerischer Tanz, zeitgenössischer Tanz, Volkstanz, schamanischer Tanz, asiatischer Maskentanz, afrikanischer Tanz, meditativer/religiöser Tanz
- Ihre Choreografie/Ihre Performance sollte eine mögliche Antwort auf die Frage „Was gibt uns Menschen Hoffnung und Aussicht auf Glück?“ erkennen lassen.
- Im Idealfall und nach Absprache bringen Sie ihre eigenen Requisiten, Kostüme oder Instrumente mit
- und organisieren ihre Anfahrt selbst. Künstlerinnen und Künstler aus NRW, werden bevorzugt behandelt, dennoch freuen wir uns natürlich auch über Bewerbungen aus ganz Deutschland und Europa.

Wir freuen uns auf Ihre formlose, digitale Bewerbung bis 31.05.2024 unter [c.merkel@t-online.de](mailto:c.merkel@t-online.de) oder der Einsendung folgender Daten: PDF mit

- Titel und kurzer Text zu Ihrer Show (max. 1.500 Zeichen inkl. Leerzeichen)
- Herkunftsland des Ensembles/Künstlers/Künstlerin
- Liste der Ensemble-Mitglieder sowie ihrer Funktion/Rolle/Instrument ö.ä.
- Links zu ihrer Webpräsenz, wie Internetseite, Social-Media-Kanälen usw.

Zudem als Downloadlink oder in der E-Mail eingefügt:

- Fotos und ggf. Videos ihrer Show

Alle Bewerberinnen und Bewerber werden über das Ergebnis Ihrer Bewerbung per E-Mail informiert.

## Englisch Version

Call for applications for "Garden of Happiness" 21. / 22. June 2025

Deadline: Friday, 31.05.2024

### **2 days | 21. / 22. June 2025**

In the summer of 2025, the time has come! **The Garden of Happiness** will take place for the second time in the Friedenskapelle Münster.

The dance event is aimed at all people and age groups and the dance performances of the artists are intended to provide inspiration for everyone on how to find personal happiness. Humanity has always been in search of happiness and dance as a form of expression is just as old as mankind.

Man is a dancer. Those who surrender to music can experience the happiness of harmony between rhythm and movement. Dance promotes love, cohesion, and cooperation. Dance is cross-cultural and can also build non-verbal bridges. Today, dance is about the search for identity and the revival of traditions.

For the performance part of the **Garden of Happiness**, we are looking for professional dancers who would like to fit into the direction of the event as groups, duos, or soloists with their choreographies. The dance performances should reflect one of the following themes:

- Social Interaction - Folk Dance
- Dances of different cultures (African dance, European dance, Asian dance (e.g. with masks)), etc.)
- Contemporary Dance, emotional / poetic dance - expression of certain feelings and interpersonal relationships
- Meditative Dance - Man's Relationship to Heaven and Earth
- Shamanic Dance - Healing Power of Dance

## CONDITIONS

We offer you the stage and the opportunity to contribute as an inspiring "building block of happiness" in the overall concept of the event. We also want to create experiential spaces in which the audience can explore the potential of dance for personal well-being - depending on their interest and agreement, personal exchange, communication and interaction between the artists and the audience is possible in these experiential spaces.

- Organizer: Claudine Merkel in cooperation with Friedenskapelle Münster e.V.

<https://www.claudine-merkel.de/>

<https://the-garden-of-happiness.com>

<https://www.facebook.com/people/Garden-of-Happiness/100092368872037/>

[https://www.instagram.com/the\\_garden\\_of\\_happiness/](https://www.instagram.com/the_garden_of_happiness/)

- Location: Friedenskapelle Münster
- Period of the event: Saturday afternoon and evening as well as Sunday 12-17.30 two days each with the same program
- Performance with max. 20 min
- Catering
- Assumption of their travel costs
- Fee by arrangement
- Rehearsals by arrangement
- If necessary, technical support, contractually fixed commitment
- Ideally, you are an artist or ensemble from one of the following areas: artistic dance, contemporary dance, folk dance, shamanic dance, Asian mask dance, African dance, meditative/religious dance.
- Your choreography/performance should be a possible answer to the question "What gives us humans hope and the prospect of happiness?"
- Ideally, and by arrangement, bring your own props, costumes, or instruments.
- and organize their own journey. Artists from North Rhine-Westphalia will be given preferential treatment, but we are of course also happy to receive applications from all over Germany and Europe.

We look forward to receiving your informal, digital application by 31.05.2024 at [c.merkel@t-online.de](mailto:c.merkel@t-online.de) or the submission of the following data: PDF with

- Title and short text about your show (max. 1,500 characters incl. spaces)
- Country of origin of the ensemble/artist
- List of ensemble members as well as their function/role/instrument or similar
- Links to their website, such as website, social media channels, etc.

Also included as a download link or in the e-mail:

- Photos and, if applicable, videos of your show

All applicants will be informed of the result of their application by e-mail.